

Hoy, en la comparecencia de Albares en Comisión

Floriano acusa a Sánchez de “manchar” la imagen de España con su personalismo en política exterior

- El portavoz de Exteriores del Grupo Popular responsabiliza a Sánchez de la pérdida de relevancia internacional de nuestro país y de mancillar la posición española en el Mediterráneo, Oriente Medio y Venezuela
- Señala que “la acción personal” del presidente y “la división escandalosa” del Ejecutivo hacen imposible la existencia de una política exterior. **“Sánchez somete cualquier interés de España al de su provecho político”**, enfatiza
- Denuncia que Albares se ha plegado “a la estrategia personal y electoral” de Sánchez y del PSOE, y a las exigencias de sus socios, haciendo de su Ministerio “un mero administrador de los errores de otros”
- Recrimina al Ejecutivo que negociara con la dictadura de Maduro la salida de Venezuela del ganador de las elecciones, “dando cobertura” al régimen, y **exige conocer quién dio la orden de “tenderle una trampa” a Edmundo González**, víctima de “un chantaje, de amenazas y de grabaciones”
- Censura que **el Gobierno sigue “las directrices” de Zapatero sobre Venezuela**, un expresidente que “parece estar a sueldo de Maduro”, y resalta que con ello “refuerza” a la dictadura en vez de defender la democracia
- **Exige explicaciones a Albares por la falta de coordinación entre Exteriores y Defensa en la evacuación de los ciudadanos españoles en el Líbano**, al tiempo que recuerda que Albares pidió contención a su homólogo iraní y, al día siguiente, se lanzaron los misiles contra Israel
- Critica que **“la maniobra” de Sánchez para hacer campaña con el reconocimiento del Estado palestino ha provocado “la pérdida de influencia”** de nuestro país en Oriente Medio, y **hace inviable cualquier “intermediación”** porque “nadie en Israel puede vernos como interlocutores”
- Sobre el Mediterráneo, lamenta que **Sánchez ha sido capaz de “enfadar al mismo tiempo” a Marruecos y a Argelia**, y subraya que es competencia del Gobierno garantizar los derechos de los sectores afectados por el fallo de la Justicia europea que anula los acuerdos de agricultura y pesca con Rabat
- Repasa **los artículos en The Economist, Financial Times y Bloomberg que se hacen eco del coste que supone Sánchez para la democracia española**, así como de nuestro mal papel en Venezuela y los vaivenes sobre los aranceles europeos, a la vez que reclama al Gobierno que aclare cuándo va a restituir el Gobierno a la embajadora en Argentina